
Sujet : [INTERNET] Projet

De : Francois Voguet <francois.voguet@orange.fr>

Date : 24/03/2024 08:43

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Je suis opposée à ce projet pour plusieurs raisons 
On s éloigne de la  vraie methanisation (cultures) pour se diriger vers une industrie 
en faisant du tort aux petits methaniseurs et en favorisant quelques exploitants.
Sans parler des problèmes olfactifs, du trafic routier, des oiseaux etc…
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